

Senioren-gemeinschaft Gersten

Liebe Mitglieder und Freunde der Senioren-gemeinschaft

ein weiteres Jahr neigt sich dem Ende zu, und es ist an der Zeit, gemeinsam auf die vergangenen Monate zurückzublicken. In diesem Rückblick möchten wir die besonderen Momente, die wertvollen Begegnungen und die zahlreichen Aktivitäten in Erinnerung rufen.

Wir treffen uns an jedem 2. Donnerstag im Monat zu einem Gottesdienst in unserer Kirche. Anschließend geht es hinüber zu Kaffee und Kuchen ins Pfarrheim. Hier ein „Danke schön“ an den Frauenkreis, welcher uns mit selbstgebackenen Kuchen unterstützt. In gemütlicher Runde führen wir gute Gespräche, singen miteinander und hören ab und zu eine Geschichte. Ab und an sind wir auch unterwegs.

Der Februar stand ganz im Zeichen der „Glaubenswoche der Senioren“. Diesen Tag begingen wir gemeinsam mit der Agnes-gruppe. Nach dem Gottesdienst ging es zur Kaffeetafel ins Pfarrheim. Eine gute Gelegenheit zum gegenseitigen Austausch.

Im April genossen wir ein gemütliches Frühstück im inklusiven Café Gutshof in Haselünne.

Im Mai feierten wir eine Maiandacht im Garten der Familie Zurborg. Die frische Luft und die blühende Natur schufen eine besinnliche Atmosphäre. Ein herzliches Dankeschön dafür, dass wir da sein durften. Danach haben wir uns von Martin Köbbe frischen Spargel mit leckeren Beilagen servieren lassen.

Im August trafen wir uns zum Grillen. Mit leckerem Fleisch und verschiedenen Salaten haben wir es uns gut gehen lassen. Ein herzlicher Dank gilt unseren Grillmeistern Clemens Kley und Hugo Ricke.

Im November schauten wir alte Fotos aus unserer Gemeinde an, welche hier und da Erinnerungen weckten. Bernd Swarte machte die Reise in die Vergangenheit möglich. Ein ganz herzliches Dankeschön dafür.

Im Dezember beschlossen wir das Jahr mit unserer Weihnachtsfeier. Ein Dankeschön an alle, die sich den Donnerstag Zeit für uns nehmen und uns auf vielfältige Weise unterstützen. Wir wünschen allen eine gesegnete Weihnachtszeit und ein gutes Neues Jahr 2025

Eure Senioren